

„Schwarzwaldschlawiner“ heute auf der LGS-Showbühne



Zum dritten und damit auch zum letzten Mal treten die „Schwarzwaldschlawiner“ auf der Landesgartenschau am heutigen Donnerstag, 7. Oktober, von 19 bis 21 Uhr auf der großen Showbühne auf. Dabei wird gute Unterhaltung durch anspruchsvolle böhmisch-mährische Blasmusik geboten wie auch moderne Stücke und eigene Kompositionen und Arrangements des Trompeters der „Schwarzwaldschlawiner“, Wataru Takagi, den meisten bekannt als „Wati“. Es lohnt sich ganz sicher, diesen Auftritt nochmals zu sehen, denn außer der Eröffnungspolka „Die Schlawiner kommen“ am Anfang und dem Schlusstitel „Bis bald, auf Wiederseh'n“ wird ein völlig neues Programm geboten. Mit humoristischen Ansagen und Einlagen führt als Conferencier Werner Reich durch das Programm.

Foto:Privat